



CONGRESO INTERNACIONAL DE FILOSOFÍA DE LAS MATEMÁTICAS

OBJETIVOS DEL PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL DE FILOSOFÍA DE LAS MATEMÁTICAS

2026

El Comité Organizador del *Primer Congreso Internacional de Filosofía de las Matemáticas de 2026*, conformado por Los Pitagóricos de la Universidad de San Carlos, el Laboratorio Colombiano de Filosofía de las Matemáticas (FiloMates) de la Universidad Nacional de Colombia (UNAL) y la Asociación Venezolana de Educación Matemáticas (ASOVEMAT), presenta los objetivos de este evento académico.

Objetivo general

Consolidar un espacio académico internacional que favorezca la discusión, la reflexión y la transformación teórico-práctica de la filosofía de las matemáticas como campo de estudio, investigación y acción. Este Congreso buscará, además, deconstruir y repensar la tradición de la filosofía de las matemáticas desde perspectivas rizomáticas y abiertas a nuevos enfoques no hegemónicos.

Objetivos específicos

- Explorar las relaciones entre filosofía, matemáticas y educación matemática, con el fin de proponer nuevas dimensiones para estas disciplinas y sus vínculos.
- Proponer nuevas líneas y proyectos de investigación en filosofía de las matemáticas, para descentralizar y nutrir las discusiones en esta área.
- Fortalecer el diálogo académico latinoamericano en filosofía de las matemáticas mediante ponencias, conferencias magistrales, talleres y mesas de reflexión que integren a estudiantes, docentes e investigadores.



CONGRESO INTERNACIONAL DE FILOSOFÍA DE LAS MATEMÁTICAS

- Tejer vínculos académicos, políticos y sentipensantes entre estudiantes, docentes e investigadores de diversos contextos educativos, principalmente de América, con el fin de repensar la filosofía de las matemáticas y los procesos de aprendizaje, enseñanza e investigación en matemáticas y filosofía de las matemáticas.